



Section romande de la Société Suisse-Chine
瑞中协会法语区分会

La Section romande de la Société Suisse-Chine (SRSSC)

a le plaisir de vous inviter à la conférence de

M. Philippe PRAZ

Consul général de Suisse à Guangzhou

**« Après les années d'isolement,
la Chine se reconnecte avec le monde »**

le mercredi 14 juin 2023 à 19h

à l'[hôtel Continental](#), place de la Gare 2, 1001 Lausanne

Après 3 ans d'isolement, la Chine a décidé en décembre 2022 de mettre fin à sa politique « zéro Covid » et de s'ouvrir à nouveau sur le monde. S'il est réjouissant de constater une reprise graduelle des voyages dans les deux sens, celle-ci est encore freinée, notamment par des capacités de vols toujours réduites. Ces années auront toutefois laissé des traces, qui ne disparaîtront pas de si tôt. L'économie chinoise ressort affaiblie de cette période de contraintes, de nombreux cadres supérieurs étrangers ont quitté le pays durant celle-ci et la situation géopolitique reste tendue.

En tant que 3^{ème} partenaire commercial de la Suisse, la Chine, où nos compagnies bénéficient par ailleurs d'une excellente réputation, reste un acteur incontournable pour notre économie. Le dynamisme économique, tel que l'on peut constater dans la région de la *Greater Bay Area* (Guangdong, Hongkong, Macao) offre de nouvelles opportunités. Il est donc important que nos PME gardent un œil sur ce marché et bénéficient des informations objectives, afin de définir au mieux leur stratégie dans ce nouveau contexte de « *decoupling* » (découplage), « *reshoring* » (délocalisation) ou « *nearshoring* » (délocalisation proche).

* * * * *

Né en 1960 et originaire de Nendaz/VS, Philippe Praz est entré au DFAE en 1985.

Au cours de sa carrière il a eu les affections suivantes : Buenos Aires, Marseille, Rio de Janeiro, Quito, Naples, Ottawa. De 2008 à 2012, il était rattaché à la section économique de l'Ambassade de Suisse à Rome. En 2012 Il a ensuite ouvert et dirigé le *Swiss Business Hub* Italie à Milan jusqu'en 2016. De 2016 à 2021, il a dirigé le *Swiss Business Hub* Brésil à Sao Paulo. En août 2021, il a pris ses fonctions de consul général à Guangzhou.

L'arrondissement consulaire du Consulat général de Suisse à Guangzhou inclut les provinces du Guangdong, du Fujian, de Hainan, du Hunan, du Jiangxi et la région autonome zhuang du Guangxi.

* * * * *

À la suite de cette conférence, un apéritif sera offert par la Section romande de la Société Suisse-Chine à l'hôtel Continental.

Inscription obligatoire d'ici au vendredi 9 juin 2023 par l'intermédiaire de notre **site web** :
www.romandie-chine.ch/contact/inscription-ag/

Membres de la SRSSC et de la Société Suisse-Chine : gratuit.

Une participation de CHF 40,- est demandée aux non-membres et de CHF 15,- aux étudiants et étudiantes sur présentation de leur carte.

Lausanne, le 4 mai 2023